



諏訪台中だより

令和5年1月10日
荒川区立諏訪台中学校
学校だより 第10号

新年を迎えて～始業式より～

校長 代市 利光

明けましておめでとうございます。令和5年になるとともに令和4年度の3学期がスタートしました。学校としては、最後のまとめの学期になります。そして、3年生にとっては中学校生活総まとめの学期となります。2学期の終業式で「新年を迎えるに当たり、将来どんな自分になりたいか、を考えてみてほしい。」というなお話をしました。新年を迎え、カレンダーが新しくなるだけでも、不思議と気持ちも改まるものです。そんな時だからこそ、自分を振り返り、将来について考えるきっかけにもなりやすいのではないのでしょうか。学期が変わっただけでなく、新しい年を迎えたという事は、自分を大きく変えるチャンスの時なのです。そのためには、2学期の自分の姿を振り返り、令和5年、自分が何をすべきかを考え、責任をもって実行に移して行ってほしいと思います。一人一人の心の中にある思いや決意は、言葉として、あるいは文字として表現して、周りに宣言してください。そうすることで、自分自身に決意を意識づけるだけでなく、妥協しそうな弱い気持ちを跳ね返す力となります。

昨年、サッカーのワールドカップがありました。結果はすでにみなさんも知っていると思いますが、様々報道された中で印象に残った言葉がありました。日本の初戦、ドイツとの試合に勝った後の浅野拓磨選手のインタビューでの言葉です。浅野選手は2018年に開催された前の大会では、本戦の代表メンバーには選ばれずに練習メンバーとして帯同しました。予選では得点を挙げるなど活躍もありましたが選ばれなかった、という過去があります。その彼が決勝ゴールを挙げたドイツ戦後のインタビューで「4年間、この日のためにやってきた。4年間一日も妥協しないでやってきた。」と言っていました。ワールドカップはオリンピックと同じ4年に一度開催されますから、代表として本戦に臨むために4年間頑張る、というのは、まあ確かにそうだろうなと思いましたが、彼はそのあとに、「一日も妥協しなかった」と言っていました。一日も手を抜いたりしなかった、ということです。日本中の注目を浴びるインタビューで、堂々とそう語った浅野選手は、とてもカッコいいなと思うとともに、前大会で抱いた決意を実現するために、4年間必死でサッカーに向き合ってきたすごみを感じました。みなさんを世界で活躍するトップアスリートと比較するつもりはありませんが、頑張ってきたからこそ言葉にできる強さからは、学ぶものがあるかもしれません。

「決意」には、明日実現できる決意、一生かけて実現していくような決意、と人それぞれ、様々あります。「継続は力なり」という言葉があります。「続けると本物になる。そして本物は続く。」という言葉もあります。決意の実現に向かう途中で、もし迷ったときには、友達や家族、先生に相談すればいいのです。いろいろな人の力を借りることは決して恥ずかしい事ではありません。恥ずかしいのは、決意したことを簡単にあきらめたり、投げ出したりすることです。1・2年生は、今日から始まる3学期を中堅学年、最高学年として何が必要なのか考えながら生活してください。

3年生は進路選択という大切な時期を迎えます。逃げないで向き合ってください。苦しいのは自分ひとりではありません。「進路をみんなで実現する」という目標を胸に、協力して学年・学級の雰囲気を作り上げることで、受験の苦しさ・不安は解消されるし、実現させるための大きな力になります。「卒業式を全員笑顔で迎える」という気持ちで、体調に十分注意して努力を続け、夢を実現してくれることを心から祈っています。ここにいる後輩たちと一緒に、君たちの真剣な姿を応援しています。

3年生だけでなく、1年生、2年生のみなさんも一人一人の決意・目標に向かって頑張る姿を期待して新年の挨拶とします。

JICA 国際協力出前講座「ようこそ海外協力隊」「中学生としてできる SDGs」

1 学年は、JICA より講師の先生をお招きして、海外ボランティアの体験談、外国の生活・文化、異文化理解、国際協力活動についてご講演いただきました。今回の学習を通じて、JICA の活動を学ぶとともに、世界の各国についての気づきや、新たな興味をもつきっかけとなりました。



令和4年度 第75回英語学芸大会

12月26日、かめありリリオホールで開催された東京都英語学芸大会の「SPEAKINGの部」に3年岡安さんが出場しました。

引率の宮崎先生、グレッグ先生、応援に駆け付けた野原先生が見守る中、大きな舞台上で堂々と発表しました。本校文化祭、荒川区発表会と回を重ね、大変素晴らしいパフォーマンスを披露しました。



冬休みの様子

年が明けた4日から部活動がスタートしました。校庭では、陸上部が元気に活動していました。第二体育館ではバドミントン部が活動中。新型コロナウイルスはまだ油断できる状況にはありませんが、引き続き対策しながら活動を進めてまいります。健康観察を怠らず、体調が悪いときには無理をせず休むようにしましょう。

1月 主な行事予定					
日	曜	予 定	日	曜	予 定
10	火	始業式 職員会議	21	土	三町会合同防災訓練 10時～本校
11	水	校内書初展(始)	22	日	中学生味っトコンテスト(@産技高専)
13	金	合同表彰式	23	月	連合作品展(終)
14	土	学校公開 文化祭【展示の部】	24	火	マナー教室(2)
18	水	荒教研	25	水	職員会議 てらこや
19	木	避難訓練	26	木	都立高推薦検査
20	金	連合作品展(始)町屋文化センター マナー教室(3) 第3回英語検定	27	金	都立高推薦検査 学校評議員会 勤労留学事前打合せ(2) ジュニア防災検定
			30	月	勤労留学体験(2) 職員会議
			31	火	勤労留学体験(2) 校内書初展(終)